

# noticias economía

PRADO L.G.

## LA TASA DE PARO AFECTA AL 19'52% DE LA POBLACIÓN ACTIVA EN LA REGIÓN

### TOLEDO

#### AUMENTO SALARIAL DEL 2% PARA EL SECTOR VINÍCOLA

Unos 1.000 trabajadores de la industria vinícola de la provincia de Toledo tendrán un incremento salarial del 2% este año y del 1'8% en 2010 (revisable en función del IPC real). Así lo han acordado esta semana los sindicatos UGT y CCOO con la patronal del sector, que han firmado el convenio colectivo, en el que se pacta también la revisión de las categorías profesionales de la industria del vino.

### ENTOLEDO

#### LOS PROCESOS CONCURSALES SE DISPARAN UN 340%

Castilla-La Mancha se sitúa a la cabeza del país en el incremento de concursos de acreedores presentados entre los meses de abril a septiembre, que aumentan un 46'4% frente al descenso medio nacional del 32'2%. En total los juzgados de la región han admitido 69 procesos concursales en estos seis meses, 41 de ellos en el último trimestre.

En la provincia de Toledo se han presentado en los seis últimos meses 27 nuevos concursos de acreedores (entre ellos el del Grupo Marto), lo que representa un incremento del 340% respecto al mismo periodo del año anterior, según los datos de la empresa Crédito y Caución.



ENTOLEDO

#### SEPTIEMBRE DA UN RESPIRO AL EMPLEO

58.493 parados se registraban en el mes de septiembre en las oficinas del SEPECAM de la provincia de Toledo (29.976 mujeres y 28.517 hombres). La buena noticia es que son 473 desempleados menos que los registrados en agosto, aunque la mala noticia es que, comparado con el mismo mes de 2008 hay en la actualidad 19.520 parados más en Toledo. El pasado mes fueron los sectores de la agricultura, la industria y la construcción los que mejor comportamiento tuvieron, mientras que la actividad de los servicios y el colectivo en busca de su primer empleo registraron un peor comportamiento que en agosto. Castilla-La Mancha ha observado la misma tendencia positiva en el último mes, con 166.821 desempleados, 2.344 menos que en agosto. Aumenta en 9.662 el número de afiliados a la Seguridad Social en la región, que alcanza un total de 729.141. En la región se firmaron 54.000 contratos durante el pasado mes, de los que 21.908 se suscribieron en Toledo. FOTO: RUBÉN INFANTES



12 MILLONES € EN AYUDAS

#### IMPULSO A LA ECONOMÍA SOCIAL

La Federación de Empresas de Economía Social de Castilla-La Mancha (FECMES) ha valorado muy positivamente el Decreto de ayudas a este sector que ha aprobado el Gobierno regional y que contempla ayudas de hasta 12 millones de euros anuales para impulsar la economía social en la región (empresas y cooperativas en las que el trabajador es también socio accionista). En la nueva normativa se estipulan quince tipos de subvenciones para cuatro grandes áreas: Ayudas para la constitución de empresas y contratación de gerentes o personal especializado; ayudas a la inversión; subvenciones para la mejora de la competitividad de las cooperativas (inversiones en I+D+i, formación o calidad de productos) y ayudas para mejorar los procesos de comercialización e internacionalización. En Castilla-La Mancha hay más de 3.000 empresas de economía social, con una plantilla de 20.000 trabajadores, la mayor parte de ellos participa del capital de sus empresas. En la foto, la consejera de Trabajo, M<sup>a</sup> Luz Rodríguez, con el presidente de Fecmes, Palencia, y el gerente, Gualda.

PUBLICIDAD

Por cada 3 compras que realices con tu Tarjeta Joven in de Caja Rural podrás obtener una cámara digital Sanyo abonando 99,90€.

Promoción ofrecida por Marketnova

CAJA RURAL DE TOLEDO